

Antrag Nr. 14-O-16-0009
SPD/FDP

Betreff:

Senkung der Fernwärmekosten für Klarenthal

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Die Fraktionen von SPD und FDP begrüßen die Senkung der Heizkosten für die Fernwärme, wegen der Inbetriebnahme des Biomasse-Heizkraftwerks. Bei der Einweihung der neuen Generatoren im Heizkraftwerk Klarenthal hatte der Abteilungsleiter von ESWE Versorgung in seiner Rede betont, dass die Wärme ein Abfallprodukt der Stromerzeugung sei, das verkauft wird. Damit ist der Gewinn von ESWE Versorgung verdoppelt worden. Die Generatoren wurden von Bund und Land gefördert. Damit steigt der Gewinn nochmals deutlich.

Der Ortsbeirat Klarenthal erwartet, dass, wie dem Ortsvorsteher bei der Einweihung zugesichert wurde, die Fernwärmekosten für Klarenthal zusätzlich spürbar gesenkt werden.

Wiesbaden, 15.01.2014